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平凉路社区（街道）党工委、办事处与杨浦时报社联办

PINGLIANG ZHI CHUANG

12 月 12 日，市委第五巡视组
来平凉就街道经济发展和干部队
伍建设情况调研，街道党政班子成
员参加会议。

市委第五巡视组副组长、正局
级巡视专员夏永泰在调研中说，
这次来杨浦巡视的最大感受就是
近年来杨浦区在旧区改造、社会

保障、综合治理和社会稳定等民
生工作方面做得很好，其中平凉
路街道也做了大量工作；杨浦的基
础条件与其他中心城区相比还较
弱，但杨浦干部的创业精神和勤俭
持家的精神较强，街道工作在第一
线更不容易。夏永泰指出，社区
（街道）党工委要进一步加强干部

队伍作风建设，进一步把弘扬“四
敢精神”和提高“五种能力”作为当
前干部队伍建设的重点；平凉提出
的“三个下沉”（工作、经费、作风
下沉）、“三亮相”（工作亮相、党员
身份亮相、成绩亮相）的工作方
法，操作性很强，检验关键是老百
姓口碑；明年街道旧区改造征收

工作任务重压力大，祝愿街道在
新的一年取得新的成绩。

党工委书记李金刚介绍了平
凉路街道概况，并从经济社会发展
情况、党的建设情况、存在的问题
和不足三个方面汇报了两年来街
道主要工作，并简要介绍明年工作
的打算。 ■王颖珺

艰苦创业好精神再接再厉强作风
市委第五巡视组到平凉路街道调研

12月11日，区委副书记朱勤
皓在区社建办主任林通、区委办副
主任郝长江陪同下来街道调研，街
道党政班子成员参加调研会。

朱勤皓充分肯定街道的工
作，认为平凉今年在工作中体现
出敢打硬仗、政令畅通、特色明
显、成效显著的特点。他指出，明
年我区工作任务非常繁重，工作
重点主要有三方面：一是学习贯
彻十八届三中全会精神；二是开
展群众路线教育活动；三是认真
做好“双创”工作，尤其要将“双创”
工作与面上稳定工作结合起来。
他要求街道在明年的工作中努力
做好旧区改造工作，及时总结好的
经验和做法，在征收工作中体现党
建联建，切实维稳，并结合平凉西
块的开发建设，在招商引资方面进
一步招大引强；在“双创”工作中，
平凉尤其要重点整治区政府周边
地区、与虹口交界地区和跨门营
业严重的中小马路，确保环境整
洁有序；要提前考虑基层政权建
设，招录选拔年轻干部到岗锻炼，
为2015年的居委会换届选举早作
打算；要进一步做好民生工作，在
创建老年友好型社区方面早出成
果，制订要素标准以供借鉴推广，
同时加强社区信息化建设，提高
管理，方便百姓。

党工委书记李金刚汇报了
明年街道工作的思路，重点抓好
旧区改造、群众路线教育和“双
创”三件大事，具体做好六方面
工作：坚定不移破瓶颈，全力完
成旧改征收目标任务；坚定不移
保稳定，倾力构建平安和谐的社
会环境；坚定不移调结构，确保
社区经济实力稳步增长；坚定不
移促民生，不断提高社区居民幸
福指数；坚定不移抓建管，着力
打造美丽幸福宜居平凉；坚定不
移转作风，努力建设群众满意的
服务型机关。 ■段汉玥

11月21日，区委常委、宣传部
部长高德彪以及区委宣传部副部
长、区文明办主任郑星霞，区文明
办副主任赵蔚一行来街道调研文
明城区创建推进工作。

高德彪充分肯定了街道近年
来在精神文明创建工作中所取得
的成绩，同时对进一步做好文明
城区创建工作提出要求。他指
出，街道在明年的工作中要做到
旧改征收与文明城区创建两不

误；要把创建中所遇到的问题仔
细梳理，区分区层面和街道层面
所要解决的问题，进行项目化操
作；要有针对性地解决乱停车、跨
门营业等顽症，做到疏堵结合；在
创建中要与驻区单位积极沟通，
盘活社会资源，借力开展道路整
治、环境绿化美化等工作，营造浓
厚创建氛围。

党工委书记李金刚结合平
凉实际，汇报了街道明年从“点

线面惠”四方面开展文明城区创
建工作的思路，即通过旧改征收
基地的“点”开展创建，精心规划
设计平凉路景观道路一条“线”，
加大力度进行全面整治，在创建
中让社区百姓满意，让社区百姓
在创建中得实惠。党工委副书
记陈步胜、办事处副主任廖大华
也就如何贯彻落实区文明委会
议精神和推进创建工作发表了
意见。 ■段汉玥

“SEGA 项目”落户东方渔人
码头签约仪式于12月8日上午举
行。据悉，该项目是由平凉路街
道招商引资，上海和星投资管理
有限公司与上海东方渔人码头
投资开发有限公司合作开发。
和星公司作为世嘉（SEGA）游乐
园项目在中国的全权委托代理
人，将在平凉路街道辖区内的东
方渔人码头建设以科普文化为
主题的大型国际室内游乐园项
目“JoyStar”。

该项目主要以青少年科普
教育为主，打造集科普、旅游、
休闲于一体的现代化科技文化
产业，将引入位于国际前沿的
各种 3D、4D 及虚拟体验为主的
大型游艺设施，成为展现上海多
样城市文化、娱乐休闲功能的重
要地标。游乐园计划于明年初
正式启动，预计明年下半年可投
入试运营,日均客流可达万人。
它的建设对提升东外滩滨江地
区人气、带动周边地区开发、促
进地方经济发展起到积极的推
动作用，将成为浦江沿岸又一
新亮点。 ■唐颖花

陶亚杰精品画作的首场展出日前在平凉举行，展期15天。新海派画家陶亚杰是上海市美术家协会会员、
浦东新区美术家协会副主席。12月10日，在平凉社区文化活动中心举办了画展开幕式，社区（街道）党工委书
记李金刚、办事处主任叶靖、区文化局副局长张新、办事处副主任秦超、区文化馆党支部书记魏少平以及凝云
翰书画艺术馆馆长顾本建，凝云翰艺术馆秘书长赵瑜，浦东书画研究会副会长、美术高级教师石永泉等领导、
专家出席了开幕式。图为陶亚杰在现场作画。 ■包倩娴/文 陈凯庭/摄

12 月 5 日下午，街道召开党政
班子民主生活会，会议由社区（街
道）党工委书记李金刚主持，区委
组织部派员到会指导。

今年民主生活会的主题是：
“牢记宗旨，心系群众、服务群众，
做群众满意的公务员”。会议首先
就 2012 年度民主生活会整改措施
的落实情况和 2013 年民主生活会
会前听取意见情况进行了通报，随
后班子成员逐一进行发言，开展了
严肃认真的批评与自我批评。

民主生活会前，班子成员采取

自学与集中学习的方式学习了关
于开展党的群众路线教育实践活
动的一系列文件和习近平、韩正同
志的有关讲话精神，结合本街道及
自身的思想和工作实际，为对照检
查、自我剖析和开展批评与自我批
评做好准备，召开了 6 个座谈会和
进行个别访谈，听取机关、事业干
部，居委会干部以及老干部、企业

代表等方面的意见。同时，班子成
员之间认真开展了谈心活动，沟通
思想、交换意见，尤其是党工委主
要负责人同领导班子的每位成员
谈心，从思想作风、廉洁从政、保守
秘密、精神状态、工作业绩等方面
进行评价，肯定成绩，着重指出存
在的问题，处级党员领导干部根据
民主生活会要求，都认真撰写了发

言提纲。
这次民主生活会，通过严肃

认真地开展批评与自我批评，使
每位班子成员经受了一次精神的
洗礼、党性的修炼。大家在严肃
和谐的氛围中吐露心声、碰撞思
想、凝聚了共识、增强了团结，是
一次质量颇高的民主生活会。

■王海燕

11月25日，杨浦区工商联平
凉纺科院园区商会成立大会暨
第 一 次 会 员 大 会 在 纺 科 院 召
开。区政协副主席、区工商联主
席李长毅，区工商联副主席沈国
宪，党工委书记李金刚，平凉商
会执委及纺科院园区商会全体
会员出席会议，办事处副主任曹
勇主持会议。

街道商会会长周德荣向大
会致贺词，商会秘书长谢富伟作
园区商会成立筹备工作报告。
大会审议并通过了商会章程，选
举产生了第一届领导班子。

上海纺织科学院工业园区是
位于平凉路街道的一家市级重
点工业园区，汇聚了众多纺织老
牌企业及龙头企业，形成了纺织
行业产业链，具有较强竞争力。
为充分发挥园区的特色和优势，
今年以来，平凉商会在区工商联
的指导下，在街道支持下，积极
联系纺科院园区，为园区商会的
成立做了充分准备。 ■袁敏霞

全力以赴全面发动
高德彪对街道精神文明创建工作提出要求

大型游乐园项目
将落户平凉

平凉纺科院园区
商会成立

领导班子召开民主生活会


